



COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
Pour diffusion immédiate

## **L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision au Québec salue Michael Spencer, l'un de ses fondateurs**

**Montréal, le 22 avril 2016** – Les industries de l'image et du son au Québec et au Canada viennent de perdre un de ceux qui ont contribué à écrire l'histoire de notre cinéma en la personne de monsieur Michael Spencer.

L'Académie canadienne du cinéma et de la télévision tient à lui rendre hommage et à saluer sa contribution. Membre de la première heure, il a collaboré à la fondation de l'Académie au Québec et n'a jamais cessé de la soutenir. Bien que moins présent depuis quelques années, il était toujours membre de l'organisation et en était très fier. Il a d'ailleurs siégé à son conseil d'administration de son instauration en 1986, jusqu'en 2004.

« Nous sommes fort attristés par le décès de monsieur Michael Spencer. Au nom de tous les membres de l'Académie, je désire saluer sa contribution et citer son soutien exemplaire. Je veux aussi offrir mes plus sincères condoléances à Maqbool, son épouse. Le milieu perd l'un des ses grands bâtisseurs, et nous nous devons de le souligner », a déclaré Mario Cecchini, le président du conseil d'administration de l'Académie au Québec.

De son côté, Patrice Lachance, la directrice générale de l'Académie au Québec, a affirmé : « J'ai eu le privilège de côtoyer et de connaître Michael Spencer. Je peux témoigner à quel point Michael respectait profondément notre industrie, ses créateurs et ses artisans. Il était honoré d'avoir participé à son développement et aux réalisations de nos artistes. On ne le remerciera jamais assez ».

Merci à Michael Spencer.

[Cliquez ici pour voir une photo](#)

[acct.ca](http://acct.ca)

Demandes médias :

**Annexe Communications** | Lyne Dutremble

514 844-8864, poste 136 | [lyne@annexecomunications.com](mailto:lyne@annexecomunications.com)

**À propos de l'Académie canadienne du cinéma et de la télévision** – L'Académie a pour mission de reconnaître et promouvoir la créativité des artistes et des artisans de la télévision, du cinéma et des médias numériques de langue française auprès du public d'ici et d'ailleurs. Elle organise notamment les remises de prix Gémeaux, le Party des 1000 de l'industrie, ainsi que les prix Écrans canadiens.